

バンド通信



中川小学校 No.10 R6年12月2日

良い演奏でした!!

30日に但馬小学生バンドフェスティバルが生野メインホールで行われました。本番は音も良く響き、本当に素晴らしい演奏ができたと思います。4月からの練習の集大成を発揮できたのではないのでしょうか。講評をしていただいた先生から以下のようなコメントをいただきました。

- ・空も飛べるはずの入りが完璧です。音の切るところまで意識された演奏で、練習量の見える演奏でした。非常に安定感のあるドラム素晴らしい!きめるポイントもバッチリでした!
- ・ミッキーマウスマーチは、ステップやベルアクションの演出とてもよかったです。
- ・2曲ともテンポも安定しており、終始聞きやすい演奏でした。
- ・「空も飛べるはず」のような歌の曲は音を長くとり、フレーズ感ができるとよりカッコイイです!

これで6年生は引退となりますが、3学期は手が空いているときに「大先輩」として手助けをしてくれたら、嬉しいです。

保護者の皆様には、子どもたちへの温かい励ましやご支援ご協力をいただき、本当にありがとうございました。また、バンドフェスティバルでは、楽器運搬も大変お世話になりました。子どもたちが安心して本番を迎えることができましたのも、お家の方々のおかげです。ありがとうございました。今後もよろしくお願いいたします。

なお、フェスティバル当日の注文用の写真が後日学校に届くと思います。高価なものですので、お家の方に見ていただいて注文をとりたいと思います。今のところ、12月の懇談会の時に掲示して注文をとる予定ですので、お知りおきください。

ユニフォームについて

貸し出していますユニフォームですが、クリーニングをよろしくお願いいたします。12月13日(金)をメ切とします。

音楽室の後ろに返却の場所を作っていますので、持ってきたら置いてください。

12月の練習予定について

12月の練習予定を出しておらず、申し訳ありませんでした。

12月3日(火)・・・練習お休み

12月6日(金)・・・楽器を洗います(15:35~16:25)

持ち物:フェイスタオル2枚(楽器の水を拭くため)

新聞紙1日分(あれば)

12月10日~12月24日・・・練習お休み